

「生産性新聞」(12月5日号)に掲載されました

公益財団法人日本生産性本部が発行する「生産性新聞」(12月5日号)にて、弊社社長が2023年度「経営デザイン認証」ランクアップ認証で描いた「経営の設計図」が紹介されました。

詳細は下記をクリックをご覧ください。

[「生産性新聞」\(12月5号\)掲載記事\(PDF\)](#)

「経営の設計図」を描く
〜今、本格的に中期経営計画を進める〜

1959年に福原やケール用の特殊メーカの「ありたい姿」は、現在の車載メーターやカーナビなどになった。現職の福原は「自分自身の思いや思いやり」を描き、経営の設計図を描いた。「ありたい姿」を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。

手術支援ロボットメーカーへ挑戦

「ありたい姿」は、自分自身の思いや思いやりを描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。

三洲電線 代表取締役社長 鈴木与志成 さんと共に
高い技術力で手術ロボットの設計、開発にも取り組む。

会社概要 本社・愛知県西尾市。売上59.9億円、社員数123人。独自の技術を活かした製品開発に取り組む。特許数も多い。

「経営デザイン認証」ランクアップ認証とは…

経営品質協議会が2018年度に創設した制度で、組織のありたい姿や変革課題等を「経営の設計図」に描き、明確化していると認められた組織を認証し、年1回発表するものです。

当社は2024年2月22日に第6回「経営デザイン認証」ランクアップ認証を獲得しています。

戦略を明確化して「夢」を実現

日本生産性本部経営品質協議会ディレクター 加藤八十司

「ありたい姿」を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。

「ありたい姿」を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。

「ありたい姿」を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。経営の設計図を描くことは、自分自身で描くことと同じ。

以上